



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Joaquim Bosch, magistrado: “La corrupción detrae 40.000 millones de euros anuales de nuestro Estado de Bienestar”

Juez de instrucción y de primera instancia en Moncada (Valencia) en los últimos años y uno de los magistrados con más carisma de nuestro país, **Joaquim Bosch**, que fue portavoz nacional de Jueces y Juezas para la Democracia entre 2012 y 2016, subraya en su última obra *La patria en la cartera. Pasado y presente de la corrupción en España*, **un análisis detallado de la corrupción en nuestro país**, ahora en primer plano por la trama de las mascarillas que implica a altos cargos del PSOE.

En un estudio detallado de este fenómeno, casi crónico en nuestra sociedad, este magistrado hace un análisis de su origen en el franquismo y cómo a lo largo de los años se ha transformado desde la falta de controles en el sector público y la actividad de los partidos políticos.

“Nuestra corrupción está muy vinculada al ámbito político, tenemos los niveles más altos de Europa, se acercan de forma preocupante en Centroamérica. Una comparación interesante es la de España con Italia. En este país, especialmente en el sur de Italia hay más corrupción que en nuestro país, por la acción de los grupos organizados, mafias y más policías y funcionarios. En ese libro lo explico que todo viene del franquismo y como se tuvo que articular la transición en muy poco tiempo”, explica.

Al final aclara que “**se ha generado un sistema de partidos con mucho poder, con pocos controles internos** y qu ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |